

St. Martin a. W. (Jahreshauptversammlung der Freiwill. Feuerwehr.) Zu Beginn der Versammlung konnte Hauptmann Krug außer den fast vollzählig erschienenen Kameraden auch Abschnittskommandant Bohmann aus Köflach, Ehrenhauptmann Wantschura und Bürgermeister Kollegger begrüßen. Aus dem Tätigkeitsbericht über das abgelaufene Jahr, den Schriftführer Haberle erstattete, war das unermüdlige Bestreben der Wehr ersichtlich, die Schlagkraft und Einsatzbereitschaft ständig auszubauen und echte Kameradschaft zu pflegen. Glücklicherweise ereignete sich im Löschbereich St. Martin im vergangenen Jahr kein einziger Brand. Anschließend berichtete Hauptmann Krug über die beim Bezirksfeuerwehrtag behandelten Probleme und gefaßten Beschlüsse. Nachdem die Rechnungsprüfer die Gebarung überprüft und hierüber berichtet hatten, wurde dem Kassier Brunner die Entlastung erteilt und der Dank ausgesprochen. Zu neuen Rechnungsprüfern wurden die Kameraden Wantschura und Klug gewählt. In den Fünfjahresplan des Abschnittes wurde der Bau eines Löschteiches aufgenommen. Erfreulicherweise meldeten sich 6 neue Mitglieder, die nun laut Gesetz eine einjährige Probezeit zu absolvieren haben und während dieser die Grundausbildung genießen werden. Zum Abschluß appellierte Abschnittskommandant Bohmann an alle Kameraden, bestehende Differenzen durch gegenseitiges Bemühen und Verständnis auszugleichen und weiterhin in bewährter Kameradschaft zusammenzustehen. H.